

AIRBUS

Juni 2020

Airbus DS Airborne Solutions GmbH entscheidet sich für LTB/400[®]

Die Zukunft des autonomen Fliegens - zertifizierbar, sicher und geschützt - beginnt mit Airbus. Das Erbe des Unternehmens im Bereich des bemannten Flugs wird genutzt, um robuste, zuverlässige unbemannte Flugsysteme (UAS) zu liefern.

Airbus unterstützt Streitkräfte seit fast einem Jahrzehnt mit unübertroffener Leistung, und seine Systeme werden für Einsätze in Kampfgebieten wie Afghanistan und Mali eingesetzt.

Das Team der Airbus DS Airborne Solutions GmbH vertraut nun auf die Unterstützung durch die CAMO und Maintenance Management Software Lösung LTB/400[®].

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 100 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400[®] System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

June 2020

Airbus DS Airborne Solutions GmbH selects LTB/400[®]

The future of autonomous flight – certifiable, safe and secure – begins with Airbus. The company’s heritage in manned flight is leveraged to supply robust, dependable unmanned aerial systems (UAS).

Airbus has supported military forces for nearly a decade with unmatched performance, and its systems have been deployed for missions in such combat zones as Afghanistan and Mali.

The Airbus DS Airborne Solutions team now relies on the support of the CAMO and Maintenance Management Software solution LTB/400[®].

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400[®] is an, integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400[®] Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 100 German- and international aviation companies as our clients.